

■ Hay alerta en el Valle

Ya llegó el fenómeno de El Niño: Se incrementará más la temperatura



Foto: Pixabay

[MEDIO AMBIENTE](#)

[VALLE DEL CAUCA](#)

Domingo 9 de Julio, 2023

Ante el anuncio de la Administración Oceánica y Atmosférica de Estados Unidos Noaa y de la Organización Meteorológica Mundial OMM del comienzo del fenómeno de El Niño, la secretaria de Salud del Valle, María Cristina Lesmes, hizo un llamado a evitar el golpe de calor por las altas temperaturas.

Así mismo, las autoridades regionales hicieron un llamado a ahorrar agua y a evitar los incendios forestales.

El aumento de las temperaturas y la carencia de lluvias que caracteriza al Fenómeno de El Niño, que ya llegó al Valle del Cauca, obliga a las personas a tener en cuenta recomendaciones para evitar afectaciones en la salud por deshidratación y golpes de calor.

En esta temporada que se acompaña de un sol que brilla mucho, Lesmes aconsejó limitar la exposición al sol.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Graban momento en que ballena amamanta su cría](#)



[Jamundí](#)



[Atención: En Cali inició la nueva rotación del Pico y Placa](#)



“Si en días normales no es hora de salir a la calle entre las 10:00 de la mañana y las 3:00 de la tarde, con el Fenómeno de El Niño se debe tener mayor cuidado. Si va a salir a esa hora use protector solar y proteja especialmente la piel de la cara, recuerde que el sol sin protección produce cáncer de piel”, anotó.

Debido a que las temperaturas están superando los 35 grados centígrados, lo cual puede producir deshidratación especialmente en los niños y adultos mayores, las autoridades en salud recomiendan estar en permanente absorción de líquidos.

“Nos hemos acostumbrado a cargar agua en depósitos no desechables, durante esta época es más indicado tener permanentemente a disposición líquido”, aconsejó la titular de Salud.

Así mismo, recomendó que en los lugares donde podría empezar a escasear el agua y se requiera almacenar este líquido vital se haga en las cantidades necesarias.

“Es posible que toque empezar a recoger agua en algunos lugares, se debe garantizar la disposición de agua potable, pero recuerde que debe estar tapada, ya que el riesgo de que el zancudo del dengue en esos depósitos de agua se reproduzca es muy alto”, agregó la funcionaria.

Para las mujeres embarazadas la recomendación es evitar exponerse la piel, usar prendas manga larga y pantalón, y aplicar el repelente en spray sobre la ropa.

Una realidad

Las agencias meteorológicas mundiales anunciaron oficialmente la llegada de El Niño.

Según los expertos, además de sequías, también se pueden presentar fuertes lluvias, además de altas temperaturas.

Recordaron que este fenómeno se da por el calentamiento de la superficie del océano Pacífico oriental ecuatorial y se produce cada dos a siete años en promedio lo que ya es una realidad.

Así mismo la Organización Meteorológica Mundial ha indicado que el período 2023-2027 podría ser el más caluroso jamás registrado en la Tierra, debido a la combinación de EL Niño y el calentamiento global.

Además, la entidad informó que las mayores temperaturas se darán en los próximos tres meses y persistirá hasta el final de 2023.

Por otra parte, el Ideam manifestó que las regiones que serán más afectadas por este fenómeno son la Caribe, Andina y sur del Pacífico, mientras que la de menor riesgo es la Orinoquía.

■ Diario Occidente y CVC fomentan la responsabilidad ambiental

‘El cambio climático está en tus manos’, inicia evento por el medio ambiente